
平塚西ロータリークラブにて昨年から集めてきた『能登半島地震募金及び水害募金』

を12月3日に支援金として50万円を小網前会長と一緒に輪島ロータリークラブに

お届けに行って参りました。これには『ひらつか市民活動センターまつり』での

一般の方からの募金も含まれております。

災害の影響で10月からやっと例会を月に2回開催することが出来たそうです。

例会にも出席させて頂きました。会場の「ホテルルートイン輪島」は焼損して

しまった朝市会場のすぐそばでした。朝市会場はほぼ更地になっており、近隣の崩壊

した建物はまだまだそのままになっているものが多く惨状を目の当たりにしました。

そのような中、池端会長の挨拶の中での『今だからこそやる！』という力強い言葉

に胸を打たれました。会員増強、奉仕活動、親睦活動、すべてに対してです！

継続的な支援が間違いなく必要になることでしょう！支援金はお金を生み出し、

次の復興に継続的につながっていくものに使って頂きたいと要望をして参りました。

これから積雪の時期になり物流の停滞が懸念されますが孤立化のないように

注視して行きたいと思います！

『能登半島地震募金及び水害募金』を届けに輪島ロータリークラブの例会に参加！

《2024年12月3日（火）PM12：30集合 PM13：00点鐘》




